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ORDINE DEL GIORNO: n.  97  del 30/06/2021 

 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 9:.00  

                                               

ORARIO INIZIO :10:02 

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCITA 
ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCITA 
ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCITA 

Bertolino           Francesco 

 

Presente 10:02 11:18     

Mattaliano         Cesare 

 

Presente 10:02 11:18     

Caputo               Valentina Assente 10:02 11:18     

Chinnici             Valentina 

 

Presente 10:02 11:18     

Lo Monaco         Rosalia 

 

Presente  10:02 11:18     

 

L’anno duemilaventuno, il giorno cinque del mese di Luglio, la V Commissione Consiliare è stata convocata 

dal Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all'O.d.g. prot. n. 97 

del 30.06.2021. La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di 

Google Meet, tale modalità viene prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del 

Consiglio Comunale. La seduta si svolgerà  in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese 

Ugo 60.   



Alle ore 10:02  il  Presidente  Francesco Bertolino  assistito dal segretario supplente Dario Davì, predispone  

l'appello, al quale oltre allo stesso, risultano presenti i Consiglieri: Cesare Mattaliano, Valentina Caputo, 

Valentina Chinnici, Rosalia lo Monaco. 

Il   Presidente,  constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso. 

Il link dove sarà possibile la visualizzazione della registrazione delle sedute è il seguente: 

 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5 

 

 Con riferimento  alla missiva pervenuta e relativa alla scuola Salgari il Presidente invita i presenti a 

determinarsi  sul punto. 

Cons. Mattaliano : pensavo che l’audizione in commissione Trasparenza e Garanzia fosse stata esaustiva , 

ma non è così. Evidentemente la condizione degli infissi non era adeguata con la logica conseguenza di 

quanto è poi accaduto. Dovrebbe farsi una nota di  denuncia all’Assessorato ed agli Uffici per l’incolumità 

dei discenti e dei docenti. 

Presidente , com’è opportuno fare partire questa nota ?  A firma di chi ? Congiunta, del Presidente della 

Commissione ? 

 Cons. Lo Monaco abbiamo appreso del problema dei lavori di manutenzione cmq urgenti e dell’accordo 

quadro. 

Il Presidente : dissente, mancano i progetti non i soldi. 

Cons. Lo Monaco,  una delegazione mista si recherà a scuola , è opportuni chiedere l’acquisizione del 

verbale . 

Cons. Caputo abbiamo fatto una congiunta con la Commissione Urbanistica, esiste una Carta dei Servizi 

Scolastici del 1995  che prevede un ambiente pulito, accogliente, sicuro. Esiste non solo la progettazione ma 

anche la manutenzione come costante , non legata all’emergenza. Utile conoscere quali risorse vengono 

utilizzate per la manutenzione ordinaria degli edifici scolastici. 

Cons. Mattaliano, questa mattina è stato eseguito un sopralluogo dagli uffici ma andava indetto in 

contraddittorio con tecnici esterni . Sono state fatte Commissioni intersettoriali. Dobbiamo assolutamente 

evitare che si verifichi un terzo episodio. 

Il Presidente è d’accordo e propone di aggiornarsi sul punto  alla successiva seduta, comunica altresì di avere 

sentito il Presidente Zacco per la congiunta sulla Tax di soggiorno ed eventualmente per condividere un 

percorso in attesa del feedback con la Vicari per gli emendamenti sulle dotazioni del primo soccorso. 

Auspicabile sarebbe aggiungere  nell’atto di assegnazione un riferimento a chi fa cosa  . 

Cons. Caputo, è d’accordo sull’integrazione dell’emendamento, occorre però un preciso riferimento al 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5


mezzo di comunicazione per allertare il sistema di emergenza. 

Cons. Mattaliano, sul contenuto della cassetta di pronto soccorso utile sarebbe fare riferimento alla 

normativa ed anche alla formazione dell’operatore. 

Cons. Lo Monaco offre un valido contributo  inserendo  alcuni link a riguardo sulla chat  della 

Commissione.  

Cons. lo Monaco , segnala il Dlg. 388 del 2003 domandandosi se è stato aggiornato e che non fa menzione 

del defibrillatore  . 

Il Presidente suggerisce di confrontarsi  sul punto con la Dot.ssa Vicari . 

Cons. Lo Monaco rappresenta su altro fronte le contraddizioni emerse rispetto al regolamento sui dehoors,  e 

sui ristori per amat non previsti dal contratto di servizio. Occorre procedere ad una richiesta di revisione del 

parere espresso dai revisori e sottoscriverlo tutti insieme . Chiede poi di procedersi ai sopralluoghi particolari 

anche in ragione del file sugli impianti sportivi giunto dal Patrimonio e verificarne la corrispondenza con la 

realtà. 

Cons. Caputo evidenzia la criticità relativa al  Palazzetto dello Sport ed emersa in sede di confronto con 

l’Assessore e più che un ulteriore sopralluogo sarebbe meglio comprendere lo stato dei lavori. 

Cons. Mattaliano oltre che con gli Uffici, utile sarebbe contattare i responsabili del CONI regionale . 

Il Presidente si dice d’accordo in vista anche della  prossima convocazione degli Ass.ri Prestigiacomo e 

Petralia calendarizzando il prox sopralluogo da effettuarsi verosimilmente giovedì p.v.  presso l’impianto 

sito  in via Alias F.sco Maria. Per quanto attiene poi  il Campo Bianco ed il Pallone sui quali la Cons. Lo 

Monaco  richiama l’attenzione  , Il Presidente auspica di assumere  presto aggiornamenti dall’Ass. Sala.                                          

 alle ore 11:18  Il Presidente dichiara chiusa la seduta.   

 

 ORARIO FINE :   11:18 

     

       Il Segretario  Supplente                                            Il  Presidente          

               Dario Davì                                                     Francesco Bertolino                   
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